

SUMMARY

TINJAUAN TERHADAP LAMA WAKTU PENDISTRIBUSIAN REKAM MEDIS RAWAT JALAN DI POLIKLINIK PENYAKIT DALAM RUMAH SAKIT QADR TAHUN 2016

Created by AFIZA SHEBA

Subject : DISTRIBUSI REKAM MEDIS, RUMAH SAKIT, RAWAT JALAN

Subject Alt : MEDICAL RECORD DISTRIBUTION, HOSPITAL, OUTPATIENT

Keyword : Pendistribusian Rekam Medis, Lama Waktu, Rawat Jalan

Description :

Satu diantara pelayanan di Rumah Sakit adalah rekam medis. Penyelenggaraan rekam medis adalah dasar dari terciptanya informasi, hal ini termasuk sarana pelayanan kesehatan yang diatur pemerintah berdasarkan keputusan menteri kesehatan tentang rekam medis, bahwa setiap sarana pelayanan kesehatan merupakan tempat penyelenggaraan upaya pelayanan kesehatan yang dapat digunakan untuk praktik kedokteran. Kegiatan pelaksanaan dalam sistem rekam medis dimulai dari pendaftaran, pendistribusian, assembling, koding, indeksing, analisa, pelaporan, penyimpanan, pengembalian, retensi dan satu diantaranya pendistribusian rekam medis. Pendistribusian rekam medis adalah proses pengiriman rekam medis ke klinik yang dituju untuk dilakukan pelayanan kesehatan. Pendistribusian rekam medis harus dapat mendukung pelayanan kesehatan, khususnya pelayanan rawat jalan yang bermutu. Karna itu diperlukan petugas pendistribusian yang memadai agar pelayanan kesehatan dapat berjalan dengan baik dan lancar. Dengan menggunakan metode deskriptif, penulis mencoba untuk menggambarkan hasil pengamatan perhitungan terhadap lama waktu pendistribusian rekam medis langsung dilapangan, wawancara dan studi kepustakaan mengenai pendistribusian rekam medis di Rumah Sakit Qadr. Hasil penelitian masih di dapatkan keterlambatan pendistribusian rekam medis di Rumah Sakit Qadr dengan rata-rata lama waktu 12 menit, antara lain karena ruangan yang sedang berada dibawah renovasi menyulitkan petugas untuk lebih teliti dalam mencari berkas rekam medis sehingga menyebabkan keterlambatan pendistribusian rekam medis ke poliklinik penyakit dalam. Untuk menunjang pelayanan rekam medis, memberikan sosialisasi tentang standar lama waktu pendistribusian rekam medis rawat jalan dan ketelitian yang lebih lagi dari petugas khusus pendistribusian dan mensosialisasi kan kepada perawat bahwa sesuai kebijakan rumah sakit adalah pengembalian rekam medis untuk rawat jalan 1×24 jam dan rawat inap adalah 2×24 jam.

Contributor : Wiwik Viatiangsih

Date Create : 02/08/2017

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201236027

Collection : 201236027

Source : Undergraduate Theses of MEDICAL RECORDS

Relation Collection FAKULTAS ILMU KESEHATAN

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @perpustakaan Universitas Esa Unggul 2017

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor